



06. August 2016  
Saarbrücker Zeitung  
**Bauarbeiten dauern länger an**

---

## Bauarbeiten am Kreisel dauern länger an

Die Sanierungsarbeiten in der Provinzialstraße in Lisdorf am Kreisverkehr, Höhe Ikea, dauern voraussichtlich noch bis zum Freitag, 19. August, anstatt, wie ursprünglich geplant, bis Ende der nächsten Woche. Die dort eingeführte vorübergehende Einbahnregelung wird ab diesem Samstag, 6. August, bis Dienstag, 16. August, wieder aufgehoben. Ab Mittwoch, 17. August, gilt die Einbahnregelung dann voraussichtlich erneut bis Freitag, 19. August. Die Einbahnstraße beginnt an der Tankstelle Ikea von der A 620 in Richtung Saarlouis bis vor die Einmündung Rosenthalstraße. Aus der Innenstadt in Richtung Lisdorf ist die Auffahrt auf die A 620 in dieser Zeit nicht möglich, teilt die Stadt Saarlouis mit. *red*